



Isabelle Hansez, Maxime Prevot, Vanessa Matz, Lucien Bodson. © D.R.

## ISABELLE HANSEZ ET LUCIEN BODSON, DEUX EXPERTS DE LA SANTÉ, REJOIGNENT **LES ENGAGÉS** AU FEDERAL

Isabelle Hansez d'Aubel, doyenne de la faculté de Psycho de l'ULiège et Lucien Bodson, ancien chef des urgences du CHU, seront présents sur la liste fédérale des Engagés.



MARC GÉRARDY

Journaliste

**L**e président des Engagés, Maxime Prévot et Vanessa Matz, députée fédérale et tête de liste à la Chambre pour Liège, ont accueilli ce mercredi à Liège deux nouvelles personnalités de la société civile dans le mouvement centriste et citoyen « Les Engagés ». Il s'agit d'Isabelle Hansez d'Aubel et de Lucien Bodson de Liège. Isabelle Hansez est psychologue du travail, professeure et doyenne à la faculté de Psychologie, Logopédie et Sciences de l'Éducation de l'ULiège. Elle est spécialiste de la prévention des risques psychosociaux en entreprise et de la souffrance au travail.

### LA SANTÉ À L'HONNEUR

« Vanessa Matz m'a sollicitée pour l'animation de séminaires participatifs sur les questions de santé mentale et de conciliation vie privée-vie professionnelle. J'ai apprécié l'humilité du mouvement qui a décidé de prendre le temps de se remettre en question et qui a renouvelé son projet politique avec une démarche participative. J'ai pris connaissance de leur programme et le volet santé m'a vraiment intéressée », avoue Isabelle Hansez. « Vanessa Matz travaille avec détermination sur des dossiers qu'elle a choisis sur base de ses compétences et pour lesquels elle se sent légitime. Sa charte de « Fair politique » témoigne aussi de sa volonté

de faire de la politique autrement, de manière respectueuse, équitable et transparente », précise-t-elle encore.

Isabelle Hansez s'est fixé trois dossiers sur lesquels elle souhaite s'investir : la nécessité de mettre en réseau les professionnels de la santé avec d'autres acteurs de l'entreprise dans la prise en charge des pathologies mentales liées au travail et d'apporter aux travailleurs une cartographie des possibilités de prise en charge ; améliorer la qualité de l'emploi et les conditions de travail en lien avec la question de la santé mentale au travail et enfin, assurer une formation de qualité des professionnels de la santé de première ligne.

### DES URGENCES DU CHU

Lucien Bodson est médecin anesthésiologiste, réanimateur et urgentiste et ancien directeur de l'aide médi-

cale urgente de la province de Liège pour les catastrophes. Retraité, ce « Mérite liégeois 2022 » a été poussé dans la politique par son fils Benjamin, ex-conseiller communal à Liège et aujourd'hui diplomate. « Il m'a montré que faire de la belle politique est encore possible. Je par-

tage à 100 % les priorités des Engagés. Je vais mettre mes 40 ans de pratique à disposition du politique. Je vais m'investir dans la justice et la sécurité, dans l'éducation et dans les soins de santé. Il faut financer urgemment les hôpitaux qui sont dans le rouge ! », indique-t-il. ■